



Boletín de Prensa

Quito, DM 30 de enero de 2025

SEIS DOCENTES DEL IAI RECIBEN RECONOCIMIENTO A LA EXCELENCIA EDUCATIVA

En días pasados, la Organización Internacional para la Inclusión y Calidad Educativa (OIICE), entidad sin fines de lucro constituida con la finalidad de promover la adopción de estándares de calidad educativos para el desarrollo y transmisión de conocimientos en Iberoamérica, distinguió a seis docentes del Instituto Académico de Idiomas (IAI) de la Universidad Central del Ecuador (UCE) con el galardón a la “Excelencia educativa – Edición Cusco”, así como con el reconocimiento honorífico de doctorado honoris causa.

Los docentes quienes recibieron esta distinción otorgada por la Comisión de Evaluación de la OIICE son:

- Diana Castillo
- Shelagh Albán
- Oswaldo González
- Evelyn Almeida
- Santiago Sanguña
- Wilson Chiluiza Vásquez (director del IAI)

La UCE felicita a estos miembros del cuerpo docente del IAI por este logro profesional, que es resultado de su destacada trayectoria docente, relacionada con el compromiso con la calidad educativa, inclusión e innovación, y que beneficia de manera directa a las/os estudiantes que se forman en idiomas en el alma máter.

(F.P.).